



Elena Gudilina

Chacun de nous connaît la douleur assourdissante de perdre un proche. Mais avant de pouvoir commencer à faire notre deuil, il faut leur offrir un départ digne. Quand on est réfugié, cette tâche devient écrasante.

Elena Gudilina a perdu son père, Alexander, après une longue bataille contre la maladie. Elle et son mari travaillent et ne peuvent donc pas bénéficier des aides sociales. Mais les frais sont si lourds qu'ils ont dû contracter un crédit pour les payer. Déterminés à porter ce fardeau seuls, ils ne m'ont pas demandé d'écrire ce message. Mais je pense que certains d'entre nous seraient heureux de leur donner un petit coup de main.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/erkBC7t>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Gudilina Elena